

いいとこ福島!

新年あけまして おめでとうございます

昨年は私たち地域おこし協力隊の活動へ温かいご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。
今号では、2023年の活動トピックと新年への意気込みをお届けします!

Topic 1 福島市協力隊に、2024年の抱負を聞きました



2023年はSNSでの情報発信やさまざまなイベントへの参加を通して、土湯温泉町を深く知れた1年でした。地域の皆様をはじめたくさんの方々に出会うことができました。2024年も引き続きSNSでの情報発信を頑張りながら、新たにオリジナルグッズ作成、土湯温泉のPRイベントにどんどん参加したいです!またこけし祭りなど地区イベントの運営にも関わらせていただき、イベントがよりよくなるように尽力していきたいです。卒隊後のビジョンについても明確にして、飲食関係にもチャレンジしていきたいと考えています。

土湯温泉町地区・中風千祥



昨年4月に着任してから9か月が経ちました。皆様と関わり合いながら過ごす福島市での暮らしは日々とても楽しく、今年もたくさんの素敵な出来事が待っていてくれるのだろうな〜とワクワクでいっぱいです。2023年に出会った吾妻地区の魅力を、今年には更に全国へ届けられるように!より一層、情報発信のコンテンツ作りにも力を入れて取り組んでいきつつ、吾妻のキラキラを詰め込んだ楽しいイベントも企画したいです。2024年も皆様にとって素晴らしい年になりますように♪

吾妻地区・土屋恵



昨年は、3月15日に多くの方にご協力いただき古民家カフェimocaをオープンすることができました。未熟なお店ですが、多くのお客様に支えられ何とか駆け抜けた怒涛の1年でした。本当にありがとうございます!!

本年はさらにお客様にご満足いただけるような店舗づくりに加えて、未施工のカフェ内スペースを地域の方の交流スペースにリノベーションし、一層の地域活性ができるように取り組んでいきます。

大波地区・大澤隼人



飯野町に着任して2年目の元旦を迎えました。昨年は、皆さまの細やかな温かいフォローのおかげで、福島・飯野にすっかり馴染むことが出来た有意義な年となりました。今年も、自身のアイデアを形にする年だと思っています。地区の皆さまとタッグを組み、着実に進んでいこうと決意しています。

生活面では、自炊メニューの充実と味の向上を目指しつつ塩分制限!を心掛けます。

飯野地区・近野哲



着任してから、どんなことで飯坂地区に貢献できるだろうととにかく自分にできることを行い、奔走してきました。その結果、受入団体・行政の方々、そして家族・友人・他協力隊員の協力があって空き家・空き店舗対策の一環で十綱町にドッグカフェをオープンすることができ、店長の役目を拝命しました。一つ実績が形になったものの、ここで満足せず、お店を軌道にのせ、飯坂町の新たな賑わいの創出を目指します。2024年は協力隊としてラストスパートの年になるため、自分の行ってきた活動を途切れさせぬよう、次の世代につなげていけるよう頑張っていきます。

飯坂地区・宮司君香



本年もよろしくお願

いいたします

市内協力隊・一同



Topic 2 振り返る、2023年の福島市協力隊 —あっというまに5人へ—



福島市で活動中の地域おこし協力隊は、2022年4月、飯坂(宮司)の1人でした。が、近年怒涛の増員ラッシュ! 2022年12月には飯野(近野)と大波(大澤)で新規着任、そして2023年4月には吾妻(土屋)と土湯温泉町(中風)にも! 一気に5人へとパワーアップしながら、各地区を盛り上げていくために疾走中です。

2023年は定期的に5人で集合し、それぞれの活動地を視察する機会を設け、結束を深めたりモチベーションを高めあったりする時間を大切にしました☺️
協力隊一同、今年も元気いっぱい駆け抜けてゆきます!!



土湯温泉町をみんなで視察

Topic 3 ついに完成!わたしたちのイメージロゴ

みなさま、今号の一番最初に桃をモチーフとしたロゴが載っていたのにはお気づきでしょうか…?

実はこの度、わたしたち協力隊のイメージロゴが完成しました!早速今回の協力隊通信から登場させていただきます。

作成したロゴは2点で、1つ目は協力隊通信専用、2つ目は日々の活動をイメージしたものです。どちらも地元の美味しい果物を盛り込み、福島市の柔らかいイメージを表現しました。ふくしまの豊かさが輪になって広がっていきますようにという願いを込めたロゴ、これから色々な場面で登場させていきたいと思っています☺️

みなさまにも気に入っていただけますように…

福島市地域おこし協力隊通信

いいとこ福島!

— 協力隊通信ロゴ —



— 活動イメージロゴ —

SNS で活動の様子を発信

協力隊のSNSアカウントがあるのはご存じですか?
各メンバーのお茶目な人柄も垣間見ちゃうよ☺️

飯坂・宮司アカウント



✕ エックス(旧 Twitter) @iizakaokoshi1
📷 Instagram @iizaka_oncafe

大波・大澤アカウント



📷 Instagram @imoca_cafe

飯野・近野アカウント



✕ エックス(旧 Twitter) @ufokoikoi

吾妻・土屋アカウント



📷 Instagram @aduma_fukufuku
📺 YouTube @aduma_fukufuku

土湯温泉町・中風アカウント



📷 Instagram @tsuchiyo_kanko (土湯温泉観光協会)
@tsuchiyo_katsudo (協力隊)

「いいね!」やコメント、フォロー
ぜひぜひお願いいたします♡



編集後記
今号は吾妻地区・土屋が編集長を務めました
新年最初の協力隊通信で編集長を担当できたこと、大変光栄に思っております!ここまでお読みいただきありがとうございます。季節はあっという間に冬となりましたが、心配していた車のタイヤ交換も雪掻き道具の準備も、皆様に優しくアドバイスいただけたので装備万全!おかげさまで安心して日々過ごせています♡